

La famille et les proches de

Monsieur Pierre-Jean BARON

ont la tristesse de faire part de son décès survenu samedi 14 novembre dans sa 91e année.

Selon sa volonté la cérémonie d'adieu sera célébrée dans l'intimité de la famille.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de La Résidence du Bourg à Aigle pour leur gentillesse et leur dévouement.

Domiciles de la famille : Michèle et Jean-Claude Scherly-Baron,
Crêt-Meylan 3, 1348 **Le Brassus**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.